
Ergänzung des Beschlussvorschlages + der Begründung   
 

            
 
 
Änderungsantrag  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Beratungsfolge Termin Status 

Stadtrat 30.04.2014 öffentlich 
Entscheidung 
 

Sportausschuss 13.06.2014 öffentlich 
Vorberatung 
 

Ausschuss für 
Planungsangelegenheiten 

10.06.2014 öffentlich 
Vorberatung 
 

Ausschuss  für Finanzen, städtische 
Beteiligungsverwaltung und 
Liegenschaften 

17.06.2014 öffentlich 
Vorberatung 
 

Hauptausschuss 18.06.2014 öffentlich 
Vorberatung 
 

Stadtrat 25.06.2014 öffentlich 
Entscheidung 
 

 
Betreff:  Änderungsantrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GR ÜNEN zum Antrag der 

Fraktion MitBÜRGER für Halle – NEUES FORUM zum künf tigen Standort 
der Eissporthalle und dem Verlauf des Hochwassersch utzdeiches 
(V/2014/12736) 

  
 
Beschlussvorschlag:                                          
 
Der Beschlusstext wird geändert und erhält folgende Fassung: 
 
Der Stadtrat beschließt, die Eisporthalle nicht am bisherigen Standort Gimritzer Damm  
wieder zu errichten, sondern am Standort Nördliche Blücherstraße.  
Der Oberbürgermeister wird beauftragt, den Landesbetrieb für Hochwasserschutz und 
Wasserwirtschaft darüber zu informieren, dass die Eissporthalle nicht am Standort Gimritzer 
Damm  wieder errichtet werden soll und somit ein Hochwasserschutz des Geländes um den 
bisherigen Standort der Eissporthalle nicht mehr erforderlich ist.  
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Vorlagen-Nummer:  V/2014/12787 
Datum:   24.06.2014 
Bezug-Nummer.   
PSP-Element/ Sachkonto:  
Verfasser:   Dr. Inés Brock 
Plandatum:     



Der Oberbürgermeister wird darüber hinaus beauftragt, gegenüber dem Landesbetrieb für 
Hochwasserschutz und Wasserwirtschaft nachdrücklich  anzuregen, die Deichlinie den 
veränderten Gegebenheiten anzupassen.  
 
gez. Dr. Inés Brock 
Fraktionsvorsitzende 
 
 
Begründung:                                                                                                                                    
 
erfolgt mündlich  
 
 
Ergänzung der Begründung zur Änderung vom 24.06.201 4: 
 
Unsere Fraktion unterstützt das Anliegen der antragstellenden Fraktion MitBÜRGER für 
Halle - NEUES FORUM zur Verlegung des Standortes der neu zu bauenden Eissporthalle. 
 
Inzwischen haben sich in den Juni-Sitzungen des Planungsausschusses, des 
Sportausschusses und des Finanzausschusses jeweils einstimmige Mehrheiten für den 
Standort der neuen Eissporthalle in der Blücherstraße gefunden. Diese Entscheidung sollte 
nach der langen Meinungsbildung und trotz zurückgezogener Beschlussvorlage der 
Verwaltung noch in dieser Wahlperiode abschließend getroffen werden.  
 
Weiterhin schlagen wir eine wichtige Ergänzung vor: Sollte sich der Stadtrat für einen neuen 
Standort der Eissporthalle entscheiden, so steht die Fläche am Altstandort am Gimritzer 
Damm auch für eine Umplanung des Verlaufs des neu zu bauenden Deichs zur Verfügung. 
Für eine solche Änderung sollte sich der Stadtrat konsequent aussprechen und 
entsprechend das LHW informieren sowie konsequent um eine Umplanung ersuchen. 
 


